

## ABSTRAK

***Mira Yulita, NIM 061222110080. Efektivitas Pembelajaran Berdasarkan Masalah (Problem Based Instruction) dalam Meningkatkan Kemampuan Menulis Puisi pada Siswa Kelas X SMA Swasta Budi Agung Medan Tahun Pembelajaran 2010/2011***

Penelitian ini bertujuan mengetahui efektivitas pembelajaran berdasarkan masalah (*Problem Based Instruction*) dalam meningkatkan kemampuan menulis puisi pada siswa kelas X SMA Swasta Budi Agung Medan Tahun Pembelajaran 2010/2011. Sehubungan dengan itu masalah yang diangkat dalam penelitian ini adalah kemampuan menulis puisi siswa yang mengikuti pembelajaran berdasarkan masalah, kemampuan menulis puisi siswa yang mengikuti pembelajaran konvensional, dan efektivitas pembelajaran berdasarkan masalah dalam meningkatkan kemampuan menulis puisi.

Populasi penelitian ini adalah 176 orang dan sampel penelitian ditetapkan sebanyak 40% dari jumlah populasi yang ada. Pengambilan sampel dilakukan dengan menggunakan teknik acak sampling kelas. Selanjutnya sampel dibagi ke dalam dua kelompok, yaitu 35 siswa yang mengikuti pembelajaran berdasarkan masalah, dan 35 siswa yang mengikuti pembelajaran konvensional.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode eksperimen, yaitu cara atau teknik yang mengungkapkan fakta yang jelas tentang proses gejala-gejala yang ada pada suatu objek penelitian. Alat pengumpulan data yang digunakan adalah tes bentuk penugasan.

Setelah dilakukan penelitian diperoleh kesimpulan bahwa kemampuan menulis puisi yang menggunakan strategi pembelajaran berdasarkan masalah (*Problem Based Instruction*) pada siswa kelas X SMA Swasta Budi Agung Medan adalah baik dengan nilai rata-rata 75,14. Kemampuan menulis puisi yang menggunakan strategi pembelajaran konvensional cukup dengan nilai rata-rata 64,57. Selanjutnya karena nilai kemampuan menulis puisi yang mengikuti pembelajaran berdasarkan masalah lebih baik dari pada yang mengikuti pembelajaran konvensional, bermakna bahwa strategi pembelajaran berdasarkan masalah (*Problem Based Instruction*) efektif diterapkan untuk meningkatkan kemampuan menulis puisi siswa. Untuk itu dalam meningkatkan kemampuan menulis puisi siswa, perlunya guru bidang studi bahasa Indonesia di sekolah setempat menerapkan pembelajaran berdasarkan masalah kepada siswa.